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主な質問内容（予定）

○○○○横横横横浜浜浜浜のののの経経経経済済済済活活活活性性性性化化化化ににににつつつついいいいてててて

中小企業向けの施策拡充と関連予算の増額について。

○○○○中中中中学学学学校校校校給給給給食食食食のののの実実実実施施施施ににににつつつついいいいてててて等等等等

神奈川県の中学校完全給食実施率は全国最低の25％であるが、

その原因が横浜市での未実施にあることについて。

中学校給食実施により、低所得世帯の生徒が生活保護や就学援

助で援助されることについて。

就学援助制度認定基準を生活保護基準引き下げ前に戻すことに

ついて。

横浜型配達弁当の導入準備に１億8000万円（新年度予算）かけ

ても、300～400円で満足できる弁当が持続的に注文されるか極め

て疑問のため、この際、完全給食実施に踏み切るべきではないか。

◯◯◯◯保保保保育育育育職職職職場場場場でででで働働働働くくくく職職職職員員員員のののの労労労労働働働働条条条条件件件件のののの改改改改善善善善ににににつつつついいいいてててて

保育職場での非正規労働、長時間労働、低賃金の実態について。

国からの保育士への処遇改善補助金によって、実際に職員給与

はどのようにあがるのか。補助金が確実に職員に届いているのか

市としてどのようにチェックするのか。

市立保育所の非正規職員を正規雇用に、民間保育施設の給与水

準を引き上げるために市独自助成額を引き上げる考えについて。
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(時間は変更される場合があります）(時間は変更される場合があります）

（議員名は日本共産党横浜市議団の発言予定者）

２月25日(水)～３月10日(火) 予算特別委員会(局別審査）

３月11日(水)午前10時 本会議、追加議案上程・質疑・付託

３月18日(水)午前10時 予算特別委員会(総合審査：岩崎ひろし議員）

３月20日(金)午後２時 本会議、予算議決（討論：白井まさ子議員、古谷やすひこ議員）
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